

切っ子

第4号



学校目標 「自ら気づき 考え 実行する」子どもの育成

文責 菊池 典男

◆ 1学期で成長したところと、今後がんばってほしいところ!!

7月3日以降、西日本や東海を中心に断続的に激しい雨が降り、川の氾濫による大規模な浸水や土砂災害などの被害が相次いでいます。特に、熊本県や福岡県では、たくさんの方たちが被災されました。被災された皆様に心よりお見舞いを申し上げますとともに、一日も早い復興をお祈り申し上げます。

今年度はコロナウイルス感染防止のため、4月21日から5月13日まで臨時休校となった関係で、夏休みが8月1日から8月23日と2週間ほど短くなりました。

1学期は1年生を迎える会や春の遠足、宿泊訓練、水泳大会などの行事が中止となり、児童の出番や活躍の場、協力する機会が少なく、授業場面でも友達同士が話し合う場面を制限せざるを得なかったことが少し残念でしたが、子どもたちが成長したなと感じるところは、

- ① 落ち着いて学習に取り組んでいるところ。
- ② 話をきちんと聞ける児童が増えてきたところ。
- ③ 自学をがんばっている児童が増えてきたところ。
- ④ 元気よくあいさつや返事ができる児童が増えてきたところ。
- ⑤ 高学年では委員会の仕事をがんばっている児童が多いところ。



今後の課題としては、

- ① 話をしっかり聞けるようになること。
- ② 自分の考えを積極的に発表できるようになること。
- ③ 相手のことを考えた思いやりのある言動がさらにできるようになること。

と、とらえています。

2学期は運動会が9月13日(日)に予定されています。今回の運動会は規模を縮小して行いますが、リーダーを中心に全校児童が協力し合って、励まし合って、思い出に残るすばらしい運動会になることを期待しています。

◇ 夏休みにがんばってほしい3つのこと!!

今年度は23日間と短い夏休みとなりますが、充実した夏休みにするために、3つのことを頑張ってほしいと思います。

一つ目は「よく学ぶこと」です。1学期にいろいろなことを学びました。学習したことを何度も復習しておくこと2学期(8月24日から)をスムーズにスタートさせることができます。また、心と頭の栄養剤である読書も習慣化を図るチャンスです。時間にゆとりのある夏休みに勉強と読書を頑張ってほしいと思います。それと、コロナウイルス感染防止に努めながら、夏休みに行われる地域行事へ積極的に参加をして、人と関わったりつながったりすることのすばらしさをしっかり学んでほしいと思います。

二つ目は「よく遊ぶこと」です。熱中症に気を付けながら友達と外で元気に遊んだり、社会体育で一生懸命に練習や試合に取り組んだりするなど、汗をいっぱいかいて、たくましい体と心を育てほしいと思います。

三つ目は「よく働くこと」です。何よりも、家族の人に迷惑をかけない生活習慣を身に付けることが大切です。そのためには、「整理、整頓、清掃」に努め、その上で家族の一員としてお手伝いできること(茶わん洗いやお風呂

呂掃除、玄関のくつならべ等)を自ら考え決めさせ、やりとげさせてください。毎日取り組めれば、責任感と自信、それから家族への感謝の気持ちを育てることができます。

夏休みは「よく学び、よく遊び、よく働き」、体も心も大きく豊かに成長することを期待しています。

◆ 熱中症に注意しましょう！！

今年度の夏季休業中、一番気をつけてほしいのは熱中症です。昨年、唐津市は佐賀県内の20市町中、救急搬送者数が3番目に多く、53名でした。佐賀県内での救急搬送者数が595名で、3名の方が亡くなられています。特に、屋外でのスポーツ中に82名が救急搬送されており、10代が約54%を占めています。また、8月が救急搬送された人の数が最も多く、熱中症にならないための予防をしておく必要があります。熱中症にならないためのポイントを理解して、日ごろから心がけたいですね。



熱中症予防のためのポイント

- ① こまめな水分補給(15分~20分おきの休憩時に)
- ② 暑い中での運動を避ける(暑さ指数 WBGT の確認)
- ③ 通気性の良い服と帽子の着用
- ④ 十分な睡眠とバランスのいい食事

◇ いじめ・体罰アンケートの記入・提出、ありがとうございました！！

いじめ・体罰アンケートの記入・提出ありがとうございました。多くの保護者の皆様から「いじめを受けていない・見たり聞いたりしたことがない」との回答をいただきました。児童の友達関係でご意見をいただいた保護者の方へは担任が児童への聞き取りを行い、必要に応じて保護者の方へ状況を報告させていただきました。

体罰については体罰と回答された事案が0件だったので、行き過ぎの指導であると回答された方のご意見や要望について担任と話し合いを持ち、指導すべき点については指導を行ないました。

今後も、全職員がアンテナを高くして「正すべきところは正し」、よりよい児童同士の関係づくりや信頼に基づく指導を行なっていくことを確認いたしました。

◇ 7月21日から8月31までの主な行事予定

	主な行事等
7月21~22日	全校5時間授業(下校13:20)、給食あり
7月27~31日	全校4時間授業(下校11:50)、牛乳のみ
7月27日(月)	個人懇談13:30~、ベルマーク作業13:30~
7月28日(火)	個人懇談13:30~、ベルマーク作業13:30~
7月30日(木)	平和集会
7月31日(金)	第1学期終業式、あゆみ配布
8月1~23日	夏休み
8月13~14日	学校閉庁日
8月23日(日)	親子除草作業7:00~、空き瓶積込作業
8月24日(月)	第2学期始業式、
8月24~31日	全校5時間授業(下校13:20)、給食あり
8月27日(木)	総務委員会18:30、代議員会19:00

※7月27日と7月31日は
ミルメークが、7月29日は
ヨーグルトがです。

夏休み

